

**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 08 DE MARZO DE 2019**

**CAMPAÑA CON UNA FLOR DIGO BASTA, ES RESPALDADA POR EL TALENTO HUMANO
DEL PLAN DEPARTAMENTAL DE AGUA**



Foto /Vallecaucana de Aguas- Campaña con un Flor digo Basta!

Santiago de Cali, 08 de Marzo de 2019: Aunándose a la iniciativa de la Mandataria Seccional Dilian Francisca Toro Torres, frente al rechazo de cualquier acto de violencia y haciendo énfasis a la defensa y el respeto por la vida, el talento humano de Vallecaucana de Aguas, liderado por el Gerente Moisés Cepeda Restrepo, se sensibilizaron y participaron de la Campaña *Con Una Flor Digo Basta*.

“Hoy refrendamos la iniciativa de nuestra Gobernadora, bajo la simbología creada en una flor amarilla, para rechazar todo acto de violencia y dar prioridad al valor de la vida, por ello hoy en conjunto desde nuestra entidad, decimos basta al maltrato, basta la desigualdad, basta a los actos de violencia; y que prime el amor, el respeto, la tolerancia y el entendimiento entre todos”, expresó el Gerente Cepeda Restrepo.



MOISÉS CEPEDA RESTREPO

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa